

Adventsaktion 2022

zum Thema «drunter und drüber»

Was tun, wenn es im Leben manchmal so richtig «drunter und drüber» geht?

Das Leben kann chaotisch sein, manchmal wissen wir kaum mehr, was oben und was unten ist. Es geht drunter und drüber.

Das kann anstrengend sein, manchmal sehnen wir uns nach Ruhe.

Was gibt uns Orientierung, was hilft uns, unsere Mitte zu finden?

Kann (der Glaube an) Gott in solchen Situationen helfen?

Sind «drunter und drüber»-Situationen manchmal sogar genießbar?



Diese und weitere Fragen haben sich Jugendliche aus der Region während der Adventszeit gestellt.

Animiert von der Fachstelle Jugendseelsorge haben sie ihre Gedanken in Videos verpackt, welche als Adventsgeschenk an weitere Jugendliche weitergegeben wurden. So fungierte die Juseso als wandelnder Adventskalender und überbrachte unterstützende Nachrichten von Jugendlichen für Jugendliche.

Hier kommst du zum Reel, das aus einigen dieser Videos zusammengeschnitten wurde.

<https://www.instagram.com/p/CnMszz2DKfE/>

Auf der partizipativen Plattform mittendrin.life wurde zusätzlich ein Bericht veröffentlicht.

<https://mittendrin.life/mittendrin-life/freundesgruppe/>

Einige Facts über die Aktion:

Jugendliche aus 5 Orten haben teilgenommen. So war Düdingen, Murten, Flamatt, Plaffeien und Tafers mit dabei.

Insgesamt waren ca. 70 Jugendliche an der Entstehung von insgesamt 18 Videos beteiligt. 10 Jugendseelsorgende haben zusammengearbeitet.